

学校だより



あたらしさ あたたかさ たくましさ

令和8年 1月22日

第11号

大分市立金池小学校

文責：校長 安藤 稔

われらの金池

「あたらしさ」を磨き上げる3学期に

新しい年、2026年（令和8年）がスタートしました。しかしながら、学校は、4月始まりの翌3月末終了の、「年度」で動きますので、4月当初ほどの大きな変化はありません。それでも、子どもたちは新年ということで、気持ちを新たにして登校してきたことが、始業式の様子からひしひしと伝わってきました。

始業式では、3学期は「三さ」の中でも「あたらしさ」を磨いていきましょうと呼びかけました。次の3点の「あたらしさ」を意識して、1年間の良い締めくくりができたらと思います。

- 3学期を新学年0学期と捉え、次の学年を見通す中で「新たな気付き」を得る。
- 1年間のまとめをする中で、既習事項に対する「新たな気付き」を得る。
- 同じ学級の仲間として過ごしてきた友達のよさを「新たに認識」する。

なかでも6年生は、金池小学校で過ごす最後の学期となります。3月24日が卒業式です。1日1日を大切にし、積み重ね、やり遂げた実感を伴って卒業し、中学校へとステップアップしてもらいたいと願っています。この6年生であれば、大丈夫です。

1月は行く、2月は逃げる、3月は去る…、健康第一で残りの学校生活を楽しんでいきましょう。保護者、地域の皆様、3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



【金池小学校138年の歴史～騎馬像～】

昭和62年10月に開催された「開校百周年記念式典」において、今もコリドー前に設置されてある「騎馬像(金池魂)」のお披露目会(除幕式)も実施されました。

この騎馬像(金池魂)は、昭和32年に金池小を卒業した工藤忠義さんが作成されました。工藤さんは、この騎馬像(金池魂)に込められた願いを次のように語っています。

「この像は、単なる騎馬戦をしている姿ではなくて、どんなにきつくなきついても決してくじけずに、みんなと協力し助け合い、力を出し合っていく姿、また、理想とする目標に進もうとする姿を表現しました。」

月日は流れ、38年が経過しましたが、この騎馬像は今でも美しい姿で、金池小の子どもたちを見守っています。

現学校教育目標「主体的に学び、協働的に高め合う子どもの育成」は、工藤さんの願いに通じるものがあると改めて認識したところです。

【安全・安心な学校を目指して】

本年1月8日に、本市の中学校において撮影された暴力行為の動画がネット上で拡散されました。この事案を、一部の学校の事案と捉えるのではなく、どこの学校でも起こりうるものとして捉え、未然防止に努めてまいります。

お子さんの生活の様子、友人関係、さらにはスマート等の活用などで気になることがございましたら、ご相談ください。家庭と学校が同じ方向でお子さんへの支援ができたらと思います。

【3学期の主な行事】

- | | |
|----------|----------------|
| 2月12日(木) | 新入児入学説明会 |
| 2月24日(火) | 授業参観(5, 6年) |
| 2月25日(水) | 授業参観(すみれ、ひまわり) |
| 2月26日(木) | 授業参観(3, 4年) |
| 2月27日(金) | 授業参観(1, 2年) |
| 3月5日(木) | お別れ遠足 |
| 3月24日(火) | 卒業式 |
| 3月26日(木) | 修了式 |
| 3月30日(月) | 離任式 |

